
ПРЕДВЫБОРНАЯ
КАМПАНИЯ



ТАК МНОГО ПУСТЫХ 
ОБЕЩАНИЙ



. . . а что Милан?



Зачем ты идёшь?

Меня спрашивают: «Зачем ты идёшь в 
студсовет? Ради чего?»

Могу ответить: «Не пойду – сами поймёте и 
узнаете»



Вам нравится 
Покровка?



Мне тоже



А вам нравятся пробки?



Лично мне - нет



И решение есть!



Мы должны убрать то, что нам 
мешает. Эти стёкла лишь 

задерживают поток людей. 

Без них на лестнице будет 
гораздо больше пространства, что 
важно как для перемещения, так 

и для безопасности.



В нашем корпусе много таких 
незаметных деталей, мешающих 

всем. 

Первый пункт моей программы – 
дать корпусу работать без пробок 

из людей!  



Что дальше?





Она не работает



Я обещаю, что сделаю всё, что в 
моих силах, чтобы розетка в моей 
презентации была единственной 

неработающей розеткой на 
Покровском бульваре, 11



Помимо этого
• Больше карт. 
Больше понятных 
знаков и указателей. 
В корпусе слишком 
много разных 
кабинетов и 
проходов, чтобы у 
нас было так мало 
указателей и 
навигации

• Очереди в столовой. 
Это сложно 
устранить прямым 
путём, но можно 
облегчить ситуацию 
косвенными. Нам 
дано большое 
пространство, 
которое надо лишь 
эффективно 
использовать



Я не тот кандидат, которого вы 
заслужили

Но я тот, который вам нужен



МОЛЧАНОВ МИЛАН
Ваш вождь и атаман




